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細野、石渡、三浦、中西、高橋、寺田、辻 司会 S A A伊藤英夫君

ソングリーダー上村幹雄君「それでこそロータリー」

＜ゲスト＞
真崎勇第11分区代理

川崎高津RC原芳郎君茅根正之君

貴重な時間を頂戴しチャーター伝達式のご案内
をさせていただきます。
私共川崎高津RCは259地区の90番目のクラブと
して５月13日に創立致しました。そして来る１０

月５日出に川崎市立高津市民館に於きましてチャ
ーター伝罫を挙行することになりました。大変樹亡

しい屯恐縮でございます力参数の方の御封ﾛをお待
ち申し上げております。尚マナーを持参致しましたの

でお受けとり下さい。（当クラブバナーと剰萸）
○去る８月15日に臨時理事役員会を開催しました
のでそのご報告を申し上げます。

折角ご縁がありましてご入会頂きました藤沢孝
行さん（マイクロモーター製造）より、新しい
工場建設の為、どうしてもここ数ヶ月間例会に

出席する事が思うにま…いので都合がつく-」

くビジター＞
大橋剛雄君藤沢）斉藤舜也君（藤沢北）
小菅徹君（藤沢北西）
原芳郎君、茅根正之君（川崎高津）
白石順一郎君、太田正孝君、古木通夫君
岩瀬猛男君（大和）
大沢作二君、水島洗君、曽根徳次君
菅沼善治郎君（燕ﾛ田園）

一

く会長報告＞
○本日は川崎高津RCからチャーター伝達式のお
誘いに見えておられますので一言お願い致しま
す。
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ８ 月 ２ ９ 日
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オレット夫妻
「フランス的子育て」
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＜クラブ協議会＞「ガバナー公式訪問に備えて」
会長：只今からガバナー公式訪問に備えての第２

回クラブ協議会を真崎勇第11分区代理のご同席の
もとに開催させていただきます。
私達一つ一つのクラブはどうしても井の中のかわ

ず的なものになってしまいますが、他のクラブと
のバランスを配慮しながらその上で適切など示唆

を与えていただくという、この為に文字通り奉仕
して下さっておられることに対しまして敬意と感

謝の気持でお礼を申し述べます。
足りないところが多々あるかと思いますが、どう
ぞ随所に適切なアドバイスをいただき、２週間後へ
のガバナー公式訪問に備えていきたいと思ってお

ります。
真崎分区代理：本日は９月５日に行われますガバ
ナー公式訪問に備えましての２週間前のクラブ協

議会です。私にとりましてはロータリー生活の中
の最も大きなイベントの一つではなかろうかと思
います。９月５日にはRI会長が東京に見えら

れます関係上、クラブ協議会の時間の変更等でい

ろいろご迷惑をおかけしましたことをお詫申し上
げます。

手続要覧によりますと、分区代理というのは、ク
ラブの管理責任者とガバナーの連絡係でございま

して、公式的なものは一つもございません。
そういう関係で、なるべく私の発言は控えさせて～
いただきますが、適宜ガバナーからの要請事項希

望等につきまして触れさせていただきます。
すでにご存知かと思いますが、上野ガバナーは、
今迄にないくらい真面目な方でいらっしゃいます。
カドマンRI会長は、あなたが鍵です。『他の実

業及び専問職業にたずさわる指導者の方々が奉仕
と友愛の機会に恵まれるように貴方のクラブの扉
を開けて下さい。』と提唱されておられます。
上野ガバナーは特にテーマは設けていらっしゃい
ませんが、共に奉仕する我等の年度としまして、
全員参加によるクラブ運営を是非実行していただ

ようになるまで一時退会させて頂きたいという

申し出があり承認致しました。
○木村さん帆､ろいろご旅行なさり、佐賀RCと米子Ｒ

Ｃのバナーを交換してきて下さいました。（回覧）
＜幹事報告＞
○大西会員が転居されましたので皆様の会員名簿

をご訂正下さい。
新住所；海老名市東柏ケ谷２-１２-３

電話（３３）７９９１
○全日本ロータリークラブ会員名簿が届いており

ますのでＩ。Ｈの２冊をそれぞれお持ち帰り下さい。

＜委員会報告＞
国際奉仕委員会委員長後藤定毅君

韓国慶州ナザレ園援助のお願いという形で地区か
ら依頼がきております件につきまして、会員１人
当り1,0側円を来週から集めさせていただきたいと
思いますのでご協力の程お願い致します。
ロータリー情報委員会委員長長谷川清一君
ロータリー名言カレンダーの名言募集が届いてお

りますので奮ってご応募下さい。締切りは９月１０
日だそうですのでなるべく早目にご応募下さい。
ゴルフ 同 好 会 副 委 員 長 前 原 一 男 君

来る27日㈹に厚木国際CCでボーイスカウトのチ
ャリティーゴルフ大会が行われますが、それに便

乗するという形で当クラブのコンペを行いますが
それに伴いまして馬の申込みをお願いしてありま

す。しかし集まりがあまりかんばしくありません
ので再度御協力をお願い致します。
くお祝＞おめでとうございます／

入会記念日古川巌君（57年８月26日）

会報委員会よりお詫びと訂正のお願い
第３４６号１ページ《ビジター》となるべき
所が《ガバナー》となってしまいました。

深くお詫び申し上げます。（松卿



いうことです。雑誌委員会の問題は積ン読対策

というのですか、読まないで積んでおくだけとい
う方が多いわけです。
これはただ雑誌週間や委員長さんが記事の紹介を

されてもなかなか耳に入らないので、何月号の何
頁にどういう記事が載っていたので読んで下さい
と言うように自分で読ませるようにされたら良い
のではないかと思います。会員増強ですが津田
ガバナーの年度の集計を見ますと166名増強とな
っています。新クラブの会員が70数名ですので

80数名の増加となり８８クラブですので１クラブ
0.93名位の増加で逆に減少ということになりま

すので増強が騒がれているわけです。プログラ
ム委員会の予定表が立派に出来ており感腹してお

ります。ただ、だいぶ先のものについては卓話者
に来てもらえない場合もあるので、会長とう°ログ

ラム委員長はいつでも卓話が出来るように資料を

毎回会場に持参し、準備されるようにとガバナー
は言っておられました。広報委員会ですが、ガ
バナーが特に強調されたことは、一番の問題はや

はり皆様方力:胸につけているバッチである。
バッチをつけていることが即ち広報であるので我

々の言動がすべて広報につながっている。ですか

らとりわけ記事にしなくても自分自身が広報すれ

ば、皆さんが広報すれば十分ではないかと言って
おられましたので、バッチをはずすことのないよ
うな行動・言動をしていただきたいと思います。
スマイル委員会は親睦活動委員会の方々と密接
な連絡をとり、会員一人一人の情報を集めること
が大切なことだと思います。内気な方、新しい方
はどうしてよいか解らないので、出さずにいられ
ない情況づくりをされるとよいと思います。
SAAは大変権威のある役職であるということ

ですので宜しくお願いします。
国際奉仕委員会は大変活発にやっておられ、す
でに姉妹クラブも締結されておられますが、これ
からは韓国、台湾とはやらずにASEANとやつ

きたいという風に念願されております。そして、

本年度はVSOPの年にしたいとおっしゃってお
られます。即ちV i t a l i t ySpec i a l i t y
O r i g i n a l i t y P e r s o n a l i t yということで
お互いに人格を尊重し合い、１人１人が持ってい
る知識、経験、特色を遺憾なく発揮出来、創意に

満ち、活力横溢した参画と実験の年度にしたいと
いう風に要請されております。

そういうことで情熱と活力に満ちた年度になるよ
うご努力願いたいと思います。

-以下各委員長により活動計画の発表が行われま

した力割愛させていただきます。-

へ

総評：真崎分区代理

どうもありがとうございました。さすが優等生ク
ラブでございまして敬意を表する次第です。
クラブ奉仕委員会は地区大会に於き、津田パスト
ガバナー亀谷直前分区代理がサブリーダーで、

「ロータリーは人を磨く、ロータリーの魅力と活

力」ということでクラブ奉仕委員長さんを対象と
しました協議会がございますので是非ご出席下さい。
出席委員会は59年度99.74％創立以来99.35％と

高出席率でさすがと頭が下がります｡職業分類委
員会はガバナーの方から特にお願いして欲しいと
いうことですが、ロータリークラブは地域の縮図

ですのでその地域の特性を活かした分類表を作っ
ていただきたい。又、その地域には新しい職業
がいろいろ出て参りますのでそういう面にも着目

してどんどんそういう方々を選んでいただきたい。
とのことでした。クラブ会報委員会は大変地道な
仕事でございまして一番大変ではないかと思いま
す。親睦活動委員会これは一番重要なことでご
ざいまして、去る７月２日・３日に全国の拡大増
強セミナーがございました時の結論が会員減少の
原因は親睦の欠如であるという点に絞られたよう
です。それ程親睦というのは大切なものであると

へ



てほしい◎韓国、台湾は日本と殆ど同格になって
おり先進国なみで彼等は決して日本の援助を求め
てはいないので、韓国、台湾と持っているクラブ

は両方のクラブの共同事業としてASEANの援
助を考える方力;良いのではないか。そういう方向
に持っていくよう努力してほしいというようなこ
とをおっしゃっておられました。
ロータリー財団、青少年交換で奨学生を送り出し

ますが地区としての選考は、成績は二の次に見て
おり、ロータリーの民間使節としての資格がある
かどうか、社交性があるか、明るいか、日本の文

化を紹介出来るかどうかというようなことに重点
をおいているそうです。
ロータリー財団は申し分なく、昨年度地区の平均

が下がっている中で、ダントツの83.48ドル（１

人当り）ということで大変立派であると思います。
米山記念奨学委員会も財団とバランスをとりなが

らご協力いただきたいと思います。毎年２人位の
功労者が11分区から出ていただける位にしていた
だけるとよいと思います。社会奉仕委員会です

力垳政と密着しますので金銭につながってしまう
という悲しむべき現象になりがちです｡
ロータリークラブはお金を出してくれればよいと

いうような強い面があります。しかし社会奉仕活

動をする時の選択はロータリークラブにあり、地
域行政の目こぼしを見つけ出し、ロータリーが選
択し、それを進めていき、行政の言いなりになら
ないよう注意していただきたいと思います。

尚、次年度はRIが高齢者問題をメインテーマに
していろいろ進めていくとのことです。特にこの
問題は各地区で大きな問題になっておりますので、
そういう点も胸においていただきましていろいろ

計画をたてていただきたいと思います。
だいたい以上です。
会長：ありがとうございました。私共どうしても

小さな視野にとじこもりがちでございますが、具
体的に適切なご示唆をいただきましてありがとう

ございました。

尚、計画書の棒読みはしないようにとのことです
ので今から文を練っておいていただきたいと思い

ます。
＜スマイルボックス＞委員長古川巌君
真崎勇第11分区代理残暑の中クラブ協議

会ご苦労様です。宜しくお願い致します。

原芳郎君011崎高津）チャーターナイトのご案
内にあがりました｡宜しくお願い申し上げます６

茅根正之君（川崎高津）チャーターナイトのキャ
ンペーンに参りました。宜しくお願いします。

小菅徹君（藤沢北西）いつもお世話になって
おります。 ， へ

斉藤舜也君（藤沢北）久しぶりにお世話になり
ます。

白石順一郎君（大和）久しぶりに出席させてい
ただき有難うございます。

太田正孝君（大和）暑中お見舞申し上げます。
古木通夫君（大和）暑中お見舞申し上げます。
本日も宜しく。

岩瀬猛男君（大和）はじめまして、お世話にな

ります。宜しく。
大沢作二君、水島涜君（大和田園）
前年度は直前会長、幹事さんはじめ、皆さん
に大変お世話になり有難うございました。本

年度も宜しくお願いします。
曽根徳次君（大和田園）本日はお1盤舌になります石へ

菅沼善次郎君（大和田園）今日も宜しくお願い
します。

亀谷志郎君真崎分区代理御苦労さんです。
伊藤英夫君クラブを夏休みしてすみませんで

した。３０年ぶりに山登り（3170肌）に行って
きました。若いうちだと思いまして〃

松崎正実君久しぶりにお伺いしました。
染矢さん、先日は犬をお預けいただきありが
とうございました。犬は飼主に似るものです。

あの犬の性格は御夫婦のどちらの性格ですか


